
「第１回人吉城跡公園の未来を語る会」 開催報告 
 

（１）開催概要 
〇開催日:令和 5（2022）年 11 月 11 日（土）9:30～ 

〇会 場:人吉市役所２F 201 会議室 

〇出席者: 

 ◆参加者:12 名（うち社会人等５名、観光案内人 4 名、議員２名、新聞記者１名） 

 ◆事務局:都市計画課 ８名 復興支援課 ４名 文化課 ３名 

      オオバ ４名 

      日本工営都市空間 １名 

 

〇プログラム: 

１．開会（開会あいさつ） 

２．人吉城跡公園の魅力・問題点マップを作るグループワーク 

（今後の利活用を検討するために、現地の問題点や、思い出エピソードや眺望スポット、今後してみ

たい活動を収集し、３のグループワークにつなげるための魅力・問題点マップを作成する） 

 →住民から市役所の職員も一住民としてワークショップに参加してほしいと意見があったため、同

じワークに取り組んだ 

３. 人吉城跡公園の利活用について考えるグループワーク 

  （人吉城跡公園のゾーニング図を用いて、どこで、だれが（活用、運用）、どんな魅力を使って、ど

んなことをしたいかを意見出し） 

４．成果発表 

５．閉会 

  



（２）主な成果 
〇A 班 ワークシート結果 【人吉城跡公園の魅力・課題マップをつくる】 

 
  



〇A 班 ワークシート結果 【人吉城跡公園の利活用について考える】 

 
 

 
  



〇B 班 ワークシート結果 【人吉城跡公園の魅力・課題マップをつくる】 

 
  



〇B 班 ワークシート結果 【人吉城跡公園の利活用について考える】 

 
 

 
  



〇C 班 ワークシート結果 【人吉城跡公園の魅力・課題マップをつくる】 

 
  



〇C 班 ワークシート結果 【人吉城跡公園の利活用について考える】 

 



（３）振り返りシート集計 

１．今回のワークショップはいかがだったでしょうか? 

 
 

２. 今日のワークショップで話すことができなかった意見があれば教えてください。 

内容 

・車中泊の禁止。このような会をくり返しやってほしい 

・観光公害。マナーの向上を充実させる 

・現場で話し合いたかった 

・対岸の町とのアクセスを活発できる様に（たとえば船を利用する） 

・老神・新町地区と連携について 

・少し考えます 

・できる事、できない事、がんばったら許可がもらえる事を整理してほしい 

・周回路をつくってほしい（犬、自転車、スケボーの禁止） 

・球磨川ぞいにベンチを置いてほしい 

・"いこいの場として、トイレの近くに子どもたちが遊べる場所をつくる（遊具など） 

・その周辺に空間をつくる" 

・軽い運動ができる場所をつくってほしい 

・城跡は、なるべく全体像が見えるようにしてほしい 

・相良神社の裏（元テニスコート）は、ウラウンドゴルフができるようにしてほしい 
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有意義だった まあまあだった つまらなかった 無回答（人） 



内容 

・観光公害、マナーの向上を充実させてほしい 

・車中泊は禁止してほしい 

・茶屋を設置、運営してほしい 

 


